

# ひろば通信

社会福祉法人 松の実会  
放課後等デイひろば  
令和7年1月15日発行

あけましておめでとうございます

あけましておめでとうございます！令和7年最初のひろば通信です！！皆様、冬休みは楽しく過ごす事はできましたか？ひろばは6日からスタートし、無事に新年を迎える事ができホッとしています。今年はインフルエンザがかなり流行している様ですが、感染対策に注意しながら今年も元気に明るく『ひろばって楽しい！』と感じてもらえるように！保護者の皆様にも安心してご利用いただけるように！スタッフ一同、日々励み、準備をしていきますので、どうぞ本年もよろしくお願い致します。

新年最初のひろば通信は年賀状づくりと冬休み活動の様子をお送ります！それではひろば通信スタート！



恒例の年賀状作り！子どもたちのアイデアが詰まってとってもかわいい



みんなのお家に届きますように！郵便屋さんおねがいしまーす！



24・25日はサンタさんが遊びに来てくれたよ！でもプレゼント忘れちゃったんだってかわりにみんなでスノードームをサンタさんと作って楽しみました



かわいいのができたよ♡



2024年最後の活動は干支リレー！くじを引いた干支に変身してリレーを楽しみました！



来年の干支にへ～んし～ん！みんな競争だ～！！



高麗（たかお）神社での初詣！今年もみんなで仲良く過ごせますように！



神様～あけましておめでとう！！今年もよろしくね～♡



今年もみんなで楽しい事たくさんするぞ～！



新春恒例書初め大会！今年も一年、目標に向かって楽しく過ごそう！！



新年最初のひろば通信はいかがでしたか？今年ひろばも9連休と長いお休みをいただきましたが、2025年1月6日を迎え、子どもたちとの日々がスタートしてこそ「新年が始まった！」と実感しています！今年も日々子どもたちとの時間を大切にしながら、ご家庭に笑顔をお届けできるように、ひろば通信を作成していきたいと思っております！！本年もひろば通信をよろしくお願い致します！

今年もニコロしくお願ひします！へビだけにペロ

